

BOLETÍN DE PRENSA No. 431 ->>

- Estos premios han permitido identificar e impulsar talentos para que inicien su carrera como escritores: FJAG
- UAA se ha convertido en el principal referente estatal de formación de talentos literarios.
- Se recibieron 175 trabajos provenientes de diversas latitudes del país: JLGR

Las universidades, como el punto más alto de desarrollo social, cultural y cognitivo de las sociedades, siempre requerirán de espacios para difundir expresiones literarias como caminos para dar a conocer los hallazgos en las diversas áreas del conocimiento; en este sentido, la Universidad Autónoma de Aguascalientes ha generado espacios y emprendido acciones para estimular en los universitarios la creatividad, investigación y pensamiento crítico a través de la literatura.

Así lo comentó el rector Francisco Javier Avelar González durante la ceremonia de entrega de premios de los concursos nacionales convocados por el Centro de las Artes y la Cultura, en la cual agregó que estos han permitido identificar e impulsar talentos universitarios que iniciaron su carrera como escritores, incluso varios han logrado obtener becas nacionales, colaborando en revistas de gran alcance o publicado sus primeros libros.

Indicó que estos frutos atestiguan la capacidad creativa y académica de alumnos, jurados así como de catedráticos, y principalmente de la Autónoma de Aguascalientes, que se ha convertido en el principal referente estatal de formación de talentos literarios que han tenido proyección no solo en la entidad y la región, sino a nivel nacional.

Por ello, el rector de la UAA conminó a participantes y ganadores a considerar estos premios como un incentivo en el inicio de sus carreras como escritores y a reflexionar sobre el oficio que implica la escritura como vocación, disciplina y esfuerzo permanente.

En su oportunidad, José Luis García Rubalcava, decano del Centro de las Artes y la Cultura, destacó que gracias a la difusión eficaz de estos concursos nacionales, se recibieron 175 trabajos provenientes de diversas latitudes del país, de los cuales, 110 pertenecen al IX Premio “Elena Poniatowska”, 43 al IX Premio de Poesía “Desiderio Macías Silva”, 12 en el IV Concurso Nacional de Crítica Literaria “Elvira López Aparicio”, mientras que 10 se recibieron para el IV Concurso Nacional de Crítica de Arte para estudiantes universitarios.

Aseguró que esta nutrida participación, permite que la Autónoma de Aguascalientes se proyecte nacionalmente como una importante generadora de bienes y manifestaciones culturales, así como una destacada promotora de la creatividad literaria y la reflexión crítica entre estudiantes de nivel medio superior y pregrado, por lo que precisó que el Centro de las Artes y la Cultura seguirá fomentando y propiciando espacios de este tipo para abonar al desarrollo de una sociedad más comprometida con el arte y la cultura.

Al tomar la palabra, Ricardo Orozco Castellanos, jefe del departamento de Letras Hispánicas, aseguró que la nutrida participación en las presentes ediciones de estos concursos, constatan la

proyección regional y nacional que ha adquirido la UAA y una gran expectación por parte de los participantes.

En este sentido, destacó que ante la respuesta y los resultados de estos concursos de crítica literaria, de arte y narrativa, comprometen a la Institución a seguir apoyando de manera decidida estas convocatorias y así, seguir estimulando la creación literaria.

Como parte del evento, autoridades universitarias entregaron reconocimientos a los premiados en estos concursos, siendo ganadores: Carlos Eduardo Rocha Gutiérrez, estudiante de la licenciatura en Letras Hispánicas en el IV Concurso Nacional de Crítica Literaria “Elvira López Aparicio”; Juan Carlos Buenrostro García, alumno de la licenciatura en Estudios del Arte y Gestión Cultural en el IV Concurso Nacional de Crítica de Arte “Universidad Autónoma de Aguascalientes”; Alfredo Carrera López de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo en el IX Premio de Poesía “Desiderio Macías Silva”; así como Ana Gabriela Vázquez de la Torre de la Universidad de Guadalajara, ganadora en el IX Premio de Narrativa “Elena Poniatowska”.

